

andalucia24horas.com 2/10/01

Asociaciones de diabéticos consideran "insuficiente" la nueva bonificación para renovar el carnet de conducir

La Liga Europea de Diabéticos (LED) considera "totalmente insuficiente" la bonificación que se va a poner en marcha el próximo año para las personas que tengan que renovar el carnet de



conducir anualmente, como es el caso de los diabéticos, y que supondrá una reducción del 30 por ciento del pago de esta tasa.

Esta bonificación, incluida en el artículo 12 de la Ley de Acompañamiento de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2002, supondrá que los conductores que "por razón de sus aptitudes psicofísicas" estén obligados a renovar su permiso de conducir "por períodos iguales o inferiores a un año", pasarán de pagar 2.600 a abonar 2.080 pesetas por el trámite administrativo.

Para el presidente de la LED, José Antonio Herrada, "el diabético no sólo tiene que pagar la tasa establecida por la Dirección General de Tráfico, sino que además tiene que visitar a su médico endocrino para que elabore un informe recomendando la renovación del carnet de conducir, lo cual es un gasto añadido considerable".

Por este motivo, la LED apuesta por la supresión de las tasas por renovación del carnet de conducir para los diabéticos, así como por igualar el periodo de vigencia del permiso de conducir al resto de ciudadanos siempre que no haya restricciones médicas.

Finalmente, el portavoz de la LED manifiesta que, actualmente, se está elaborando una iniciativa parlamentaria con propuestas sobre este tema, que será presentada próximamente a todos los grupos políticos con representación en el Congreso de los Diputados.